

KWRI

Sukseskan Program Siaga Kendali Pangan, Kodim 1401/Majene Bekerjasama Dengan BRI Gelar Bazar Murah Ramadhan

M Ali Akbar - SULBAR.KWRI.OR.ID

Apr 2, 2024 - 16:02



Majene - Dalam rangka mendukung pelaksanaan kegiatan Bazar TNI menyambut Hari Raya Idul Fitri 1445 H tahun 2024, Kodim 1401/Majene bekerjasama dengan BRI cabang Majene menggelar bazar murah di depan pasar sentral Majene Kelurahan Banggae Kecamatan Banggae Kabupaten Majene, Selasa (02/04/2024).



Dalam sambutannya, Dandim 1401/Majene Letkol Czi I Made Bagus Asmara Putra, S.T.,M.I.P. menyampaikan bahwa Kegiatan bazar murah ini merupakan salah satu wujud nyata TNI dalam mendukung program Siaga Kendali Pangan pemerintah untuk membantu meringankan beban masyarakat atas naiknya harga sebagian kebutuhan pokok selama bulan Ramadhan dan menjelang Hari Raya Idul Fitri 1445 H.



"Bazar murah yang diselenggarakan Kodim 1401/Majene ini bekerjasama dengan BRI cabang Majene serta Bulog Majene. Kami berharap kegiatan ini dapat memberikan manfaat langsung bagi masyarakat, terutama di tengah situasi ekonomi yang tidak menentu seperti saat ini," ungkapnya.



Selain kegiatan Bazar murah, kegiatan tersebut juga diadakan pembagian doorprize. Setiap transaksi menggunakan Qris BRI akan mendapatkan kupon yang akan diundi di akhir acara kegiatan Bazar. Hadiah utamanya berupa kulkas dan barang-barang elektronik lainnya.

Lebih lanjut Dandim menyampaikan bahwa antusias masyarakat mengikuti kegiatan Bazar ini sangat tinggi. Terlihat sebelum kegiatan Bazar dibuka, beberapa stan penjualan sudah ramai dikunjungi pembeli. Hanya dalam hitungan beberapa jam, barang-barang seperti beras, minyak goreng, gula pasir, telur, bawang merah, bawang putih dan beberapa kebutuhan pokok lainnya habis terjual.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya Bupati Majene H. A. Achmad Syukri Tammalele, S.E.,M.M., Wakil Bupati Majene, Kapolres Majene, Kajari Majene, Kasdim 1401/Majene, Kadis Perhubungan, Kadis Diskoperindag, Kadis Ketapang, Kepala BRI cabang Majene, Ketua Persit KCK cabang XXXVI Dim Majene dan tamu undangan lainnya.